elle est très contente de faire les feuilles de travail, elle s'applique beaucoup, surtout pour les coloriages! Elle fait aussi beaucoup de puzzles, de pâte à modeler, elle joue dans le jardin et a même fait une "sculpture" avec des pierres (on a pris une photo). On chante et danse certains jours, ça défoule bien! On a aussi regardé le film "la famille Delajungle".

Axelle regarde beaucoup de livres, le soir avant de dormir, comme sa grande sœur. Elle a aussi semé des graines ! On espère que ça poussera.

Elle dit bonjour à Josette et elle est contente de voir les photos des autres copains. À bientôt !





